

Pemalang, Senin (014/10/2019). KKN IAIN Pekalongan Angkatan 47 di Desa Bodas melakukan observasi di desa Bodas Kecamatan Watukumpul. Observasi dilakukan oleh seluruh tim KKN dengan mencari berbagai sumber informasi yang bisa di dapat di Desa Bodas. Sumber informasi tersebut salah satunya adalah dokumen desa, warga desa, serta geografis desa mengenai sumber daya alam yang ada di Desa Bodas yang bisa digali dan di munculkan keberadaannya.

Surga dunia, begitulah istilah sumber daya alam yang dapat dinikmati oleh manusia di bumi untuk memenuhi kebutuhan hidupnya dari kebutuhan primer, sekunder, hingga tersier. Bodas merupakan desa yang sangat kaya dengan desa yang dikelilingi oleh bukit-bukit nan elok dipandang mata. Sumber kehidupan warga yang luar biasa tampak di desa ini sangat melimpah ruah. Dari observasi tim KKN menemukan sumber daya alam berupa padi, jagung, umbi-umbian, kacang-kacangan, panili, cengkeh, sengon, dan lain sebagainya.

Dasar Berita

Pukul 10.30 tim KKN melakukan observasi ke Balai Desa Bodas untuk menggali informasi-informasi sekitar sumber daya alam yang dimiliki Desa Bodas. Sebagian besar penduduk desa bodas merupakan warga yang bermatapencaharian sebagai seorang petani yang menggarap sawah milik sendiri. Dari pemaparan Bapak Kepala Desa yaitu Bapak Andi Setiabudi beliau berkata "Bodas adalah sector pertanian terbesar di Kecamatan Watukumpul, Pemalang," karena di Desa Bodas hampir seluruh penduduknya bekerja sebagai petani penggarap sawah yaitu padi dan jagung.

Tidak hanya padi dan jagung saja, akan tetapi dari hasil wawancara dengan salah satu warga yang bernama Bapak Purnomo yang bekerja sebagai petani sekaligus pengrajin anyaman bambu beliau memaparkan bahwa bodas sangat trampil dan ketrampilan itu sayangnya hanya dinikmati oleh warga Desa Bodas saja dan belum bisa lebih banyak untuk keluar desa dari hasil sumber daya alamnya yang masih berbahan mentah. Seperti kerajinan beliau berupa anyaman bambu kebanyakan adalah warga desa sendiri yang mengkonsumsi sehari-hari hasil karyanya.

Pendapat Bapak Solihin dari BPD, beliau berkata saking kayanya Bodas akan sumber daya alam banyak yang bisa di kelolah dari bahan-bahan yang masih mentah agar bisa di olah menjadi bahan yang lebih berilai lagi karena desa Bodas merupakan desa yang sumber bahan mentah berlimpah ruah.

SURGANYA DESA BODAS

Written by P3M

Wednesday, 30 October 2019 07:28 - Last Updated Friday, 01 November 2019 00:31

Kelompok 9 Desa Bodas Kec. Watukumpul Kab. Pemalang - Berita Minggu Ke 2